



Municipalité du Canton de Havelock

481, route 203, Havelock, Québec J0S 2C0
Téléphone: 450-826-4741 / télécopie: 450-826-4800
admin@mun-havelock.ca

AVIS PUBLIC
DÉPÔT DU RAPPORT FINANCIER 2024 ET
DU RAPPORT DU VÉRIFICATEUR EXTERNE

AVIS PUBLIC, est par la présente donné à tous les contribuables de la Municipalité du Canton de Havelock :

-Que suivant les dispositions de l'article 176.1 du Code municipal du Québec, le directeur général et greffier-trésorier déposera le rapport financier et le rapport du vérificateur externe pour l'année financière 2024, lors de la séance ordinaire du conseil municipal du 10 mars 2025 à 19h30, à l'édifice municipal sis au 481 route 203, Havelock.

PUBLIC NOTICE
FILING OF THE 2024 FINANCIAL REPORT AND
THE EXTERNAL AUDITOR'S REPORT

PUBLIC NOTICE, is hereby given to all taxpayers of the Municipality of the Township of Havelock:

-That in accordance with the provisions of section 176.1 of the Quebec Municipal Code, Director General and Clerk-Treasurer will table the financial report and the external auditor's report for the 2024 fiscal year, at the regular meeting of the Municipal Council of March 10th, 2025, at 7:30 p.m. The meeting will be held at the Townhall located at 481 Route 203, Havelock.

Donné à Havelock, le 14 février 2025, Given on February 14th 2025,

Alain Rheault
Directeur général et greffier-trésorier